
Studio

25 m²

Réf. LMP-VMC-01

1 150 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Nous  sommes  heureux  de  vous  présenter  ce  superbe  petit

appartement,  idéalement  situé  au  cœur  de  la  Condamine  (LOI

1235)Niché  dans  une  charmante  copropriété,  ce  studio  a  bénéficié

d'une  rénovation  luxueuse  et  ingénieuse,  s'inspirant  des  principes

d'optimisation utilisés dans les bateaux de plaisance, où chaque détail

est  soigneusement  étudié  pour  maximiser  l'habitabilité.  Offrant  tout  le

confort  nécessaire,  ce  studio  se  distingue  par  ses  nombreuses

possibilités  d'aménagement,  offrant  une  modularité  extrême  et  la

capacité  d'accueillir  jusqu'à  4  personnes.  Il  comprend  une  salle  de

douche avec ...

We are delighted to present to you this superb little apartment, ideally located in the

heart  of  La  Condamine.(Law  1235)Nestled  within  a  charming  condominium,  this

studio has undergone a luxurious and ingenious renovation, drawing inspiration from

the  optimization  principles  used  in  yachting,  where  every  detail  is  carefully

considered  to  maximize  livability.  Offering  all  the  necessary  comforts,  this  studio

stands out for its numerous possibilities for layout, providing extreme modularity and

the  capacity  to  accommodate  up  to  4  people.  It  comprises  a  shower  room  with

WC, a fitted kitchen, and ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO
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